

GEMEINDE ECHING

- PRESSEMITTEILUNG -



URKUNDEN FÜR ECHINGS TOP-SPORTLER VERLIEHEN

Eching, 02.12.2025

SPORTLEREHRUNG IM BÜRGERHAUS: GEMEINDE ECHING WÜRDIGT HERAUSRAGENDE SPORTLEISTUNGEN

Eine große, bunte Gala mit vielen strahlenden Gesichtern – das war die Sportlerehrung 2025 der Gemeinde Eching am 27. November im Bürgerhaus. Geehrt wurden herausragende Leistungen im sportlichen Bereich in den Jahren 2024 und 2025.



*Bürgermeister Sebastian Thaler mit dem schnellsten Dackel der Welt, Luitpold, und seinem Herrchen Maximilian Kurz.
Foto: Boris Baumann*

Bürgermeister Sebastian Thaler überreichte vor vollem Haus Urkunden an über 120 Echingerinnen und Echinger – darunter war auch ein Dackel. Denn unglaublich, aber wahr: der schnellste Dackel der Welt kommt aus Eching. Luitpold verteidigte erst kürzlich seinen Titel bei einem Wettrennen in der Motorworld in München. Bei der Sportlerehrung durfte er zusammen mit Frauchen und Herrchen dafür einen Preis in Empfang nehmen.

Doch auch bei den menschlichen Preisträgern war die Bandbreite groß. Von den Tennis-Junioren des SC Eching, die mehrere Aufstiege aneinanderreihen konnten, über die Fußballer des SV Dietersheim, die erstmals Meister in der A-Klasse wurden, bis hin zu den Aktiven des TSA Tanzsport, die in verschiedenen Formationen zahlreiche Erfolge auf nationaler Ebene feiern konnten.



URKUNDEN FÜR ECHINGS TOP-SPORTLER VERLIEHEN

Einen Sonderpreis erhielten der Echinger Jakob Wall und sein Kollege Tommaso Weller aus Unterschleißheim: Auf einem sogenannten "Tall-Bike" radelte das Duo von München bis nach Peking – insgesamt 13.000 Kilometer weit. Das Ziel: Mit jedem Kilometer einen Euro für die Deutsche Krebshilfe sammeln. So kam am Ende eine fünfstellige Summe für den guten Zweck zusammen, die gerne noch weiter aufgestockt werden darf.



Bei der Ehrung brachten Jakob Wall (m.) und Tommaso Weller ihr "Tall-Bike" mit auf die Bühne.
Foto: Boris Baumann



Foto: Boris Baumann

Zwischen den Ehrungen in den verschiedenen Kategorien gab es auch eine akrobatische Show-Einlage zu bestaunen – nämlich die Trendsportart Parkour mit waghalsigen Stunts und Sprüngen. Doch der Applaus war natürlich allen Preisträgerinnen und Preisträgern des Abends gewiss. Neben der Urkunde durften diese auch eine Lunchbox mit dem Logo der Gemeinde Eching mit nach Hause nehmen.

Bürgermeister Sebastian Thaler war als bayerischer Meister im Beachtennis und Spieler der Tennis-“Herren 30” des SC Eching (Meisterschaft in der Landesliga 2024 und Aufstieg in die Bayernliga) selbst unter den Geehrten. Nach Ende der mehrstündigen Gala befand er: “Es ist mir ein Herzensanliegen, den Sport in unserer Gemeinde zu fördern. Die tollen Leistungen in den verschiedensten Disziplinen nötigen mir den höchsten Respekt ab – und für mich steht außer Frage, dass eine Gemeinde solche Erfolge auch würdigen muss. Doch im Sport geht es nicht nur ums Gewinnen. Aktiv sein, seinem Körper etwas Gutes tun, Lernen mit Niederlagen umzugehen und vor allem in Gemeinschaft Spaß haben – das ist es, was Sport auszeichnet. Und da sind wir in Eching mit unseren zahlreichen Sportvereinen wirklich sehr gut aufgestellt.”

GEMEINDE ECHING

- PRESSEMITTEILUNG -



URKUNDEN FÜR ECHINGS TOP-SPORTLER VERLIEHEN

Die Sportlerehrung fand zum dritten Mal nach 2020 und 2023 statt. Künftig ist geplant, Echings Sportler alle zwei Jahre zu ehren.

Kontakt im Rathaus

Herr Mark Read
Bürgerplatz 1 85386 Eching
Email: mark.read@eching.de
Telefon: 089 319 000 6803

